

également preuve du haut sens de leurs responsabilités. Nous espérons qu'ils ne ménageront pas leurs efforts et feront preuve de toute la sagesse nécessaire pour aboutir à une transition pacifique, évitant ainsi de plonger une autre région de leur continent à l'histoire si tragique, dans une guerre sanglante comme il y en a tant eu ces dernières années.

Un dernier point. Nous allons continuer à suivre de près l'évolution de la situation en Afrique du Sud. Nous prenons des mesures pour nous assurer que notre embargo sur la vente d'armes à ce pays soit conforme à la déclaration récente du Conseil de sécurité qui a mis un embargo international sur les expéditions d'armes. C'est la première fois de l'histoire de l'Organisation des Nations Unies qu'un tel embargo est décrété contre un pays membre. C'est aussi un pas dans la direction vers laquelle nous allons devoir inévitablement nous orienter puisque, je le répète, nous allons continuer à suivre de très près l'évolution de la situation en Afrique du Sud.

---

S/C